



希望

「希望」は校歌からいただきました。

藤棚給食を楽しみました

令和4年4月16日(金)、18日(月)、19日(火)
に龍峯小学校恒例行事の藤棚給食を行いました。

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の感染予防対策のため、ここ2年間は全校実施を見合わせていましたが、今年度は今できる感染防止対策をしっかりとって再開しました。

4月16日の再開に当たっては、6年生が担任の森本先生と相談しながら会食の場所を準備したり、新入生の歓迎会を企画したりして、1年生を優しく迎えることができました。

4月18日には3年生と5年生、19日には2年生と4年生が藤棚給食をしました。2年生は初めての藤棚給食を楽しむことができましたし、3年生・4年生・5年生は2年ぶりに藤棚の下で給食を食べることができ、教室の外で食べる楽しさを味わっていました。

また、この藤棚給食は、自分たちのことは自分たちですという自主性を受け継ぐいい伝統にもなっています。6年生に準備してもらったテーブルやシートは、使った学年が協力して片付けていました。

上級生の動きを見ながら、下級生がそれをまねる。みんなの学校はみんなで作る土台になると思います。



1年生の入学を歓迎する6年生

授業も本格的に始動しています

新学期が始まり、それぞれの学年が担任の先生の指導をよく聴きながら学級づくり、授業づくりを本格的に始めています。

話の聴き方を確認したり、手の挙げ方を正したり、意見を出し合う場面をつくらしたり、子どもたちは先生の話の聴いて、一つ一つ確かめたり、振り返ったりしながら、授業に臨んでいます。

担任の先生が、「授業では一人の意見ではなく、みんなにいろんな考えを出し合ってほしい」と語られると、子どもたちは日に日に自分たちの学習を改善しようとしていました。3日もたつと、自信をもって手を挙げる子どもの数も増え、「つけ加えます」といって発言し、説明を始めたり、考えた方法をたずね合ったりしながら、思考を練り上げようとする姿も見られ、とてもうれしくなりました。

これから、いろいろな場面で子どもたちは対話の仕方を学び、意見を出し合ったり、考えを練り合ったりしながら、主体的な学習を深めていきます。そして、勉強だけではなく、運動や学校生活にも本気でとことんチャレンジし、なかまとともに高め合う龍峯っ子になることを期待しています。



話の聞き方は？ 話し手に体ごと向けて